Las Pléyades y el Katum 13.

"Gnosis" es una palabra que significa: conocimiento, sabiduría. Abarca los cuatro aspectos que podríamos denominar: ciencia, filosofía, arte y (como secuencia o corolario) mística trascendental.

¿Objetivos? Llevar la enseñanza de tipo gnóstico a toda la humanidad; sin diferencias de sectas, razas, casta, sexo o color. En realidad de verdad, que nuestras enseñanzas programadas se fundamentan en los descubrimientos que vamos haciendo sobre cuestiones antropológicas.

Tales descubrimientos se relacionan, precisamente, con los programas y son el basamento de los mismos. Obviamente, existe mucho material didáctico esparcido por aquí, por allá y acullá, Gnosis existe en toda pieza arqueológica, en nichos, pirámides, sepulcros y diversas piezas arqueológicas.

Lo interesante es, precisamente, que nosotros sabemos mediante reglas precisas, extraer sabiamente la gnosis, el pensamiento contenido entre las distintas piezas arqueológicas; halladas, no solamente en nuestra patria mexicana, sino en todas las latitudes del mundo.

Para bien de la gente contemporánea y por amor, naturalmente, a nuestra querida patria mexicana. Ahora conviene que extendamos nuestra mirada sobre Palenque.

Ha tiempo estuve explorando aquella tumba maravillosa; en realidad de verdad, Palenque ofrece sorpresas magníficas. En derredor de Palenque pudimos hallar toda una ciudad funeraria que está aún por descubrir.

Lástima que multitud de Templos y Sepulcros estén allí, aún hoy en día, cubiertos totalmente por la selva. Nos maravillamos de todo esto; hubimos de encontrar algunos relatos extraordinarios entre la gente de Palenque.

Me viene a la memoria un caso insólito, el de cierta dama de los Estados Unidos. Ella llegó a Palenque y consultó a un amigo nuestro que desde hace muchos años vive allí, dedicado, exclusivamente, a investigar los asuntos Mayas.

La dama requirió los servicios de aquél hombre, experto en tales cuestiones, y éste, como es natural, no pudo negarse a servirle en lo que pudiera.

Le rogó que la guiara, y él se ofreció de buena voluntad a servirle de guía. Mas he aquí el caso insólito: En los instantes en que el guía se preparaba para subir al automóvil, ella lo detiene, diciéndole:

"Usted es el guía, pero va a tener que obedecerme; yo le diré a usted en qué lugar del bosque necesitamos detenernos"

Claro, el hombre se quedó perplejo: "¿Cómo es posible que me pida que le sirva de guía, y luego sucede que es ella la que tiene que guiarme a mí? Al fin, ¿quién es el guía de quién?"

Subieron al automóvil; la dama, que era acompañada por su marido, llegando a cierto lugar le ordena detenerse, diciendo: "¡Aquí es!" Claro, nuestro guía estaba asombrado, no sabía de qué se trataba.

Baja ella del automóvil y le pide al guía que baje también. El marido baja, echan llave al carro, y ella dice: "Nos vamos a meter, derecho, aquí por esta montaña, y vamos a dar al lugar".

Una dama recién llegada de Estados Unidos, procediendo en esa forma. Era como para tener al hombre bastante intrigado, confuso (porque, al fin y al cabo, no sabía de qué se trataba)

La dama, delante de todos, se abrió paso por entre la montaña y de pronto se detuvo: "¡Aquí es!"; y luego levantó unas piedras, y ante el asombro del guía, apareció un esqueleto humano, he ahí un sepulcro.

Volvió y cubrió aquel sepulcro y dice: "¡Vamos!". La siguieron, tanto el marido como el guía. Volvieron a su automóvil, y regresaron al poblado de Palenque, pagó al guía y se fue; nunca se supo más de esta dama.

En medio del bosque, llegué también al lugar; obviamente, fue el guía el que condujo al sitio y me dijo:

- Aquí hay un Centro Magnético. ¿Podría usted, Maestro, decirme en qué lugar de este sitio está el Centro Magnético?

Sentí, telepáticamente, que el Centro Magnético se encontraba, precisamente donde estaba el sepulcro, oculto entre las piedras. Le dije:

- Aquí hay más Fuerza Magnética.
- ¿No habrá por otro lado?, -dice el guía-.
- Bueno, vamos a dar la vuelta -le dije-.

Dimos la vuelta, y dije de nuevo:

- Aquí está el polo contrario del Centro Magnético.

Exclamó el quía:

- Mire usted, Venerable Maestro, excúseme, Vamos ahora nuevamente al Centro.

Levantó las piedras y apareció el esqueleto; entonces fue cuando el guía me contó la extraña historia, que a la vez yo relato a ustedes.

Hay muchos relatos aquí, interesantísimos, en Palenque, que llaman mucho la atención. El guía aquél está en contacto con los Mayas, y resulta muy interesante saber que aún hay Mayas, que aún viven.

Bien, estuve en el sepulcro del DIOS PACAL; me pareció extraordinario. Obviamente, tiene tal sepulcro una gran tapa de piedra, debidamente burilada, cincelada.

Don Pedro Ferriz (distinguido caballero dedicado a grandes investigaciones, en cuestiones de platillos voladores, hombre serio en estos estudios), supone que esa plancha de piedra que tapa el sepulcro, indica que el Dios Pacal de los Mayas era un astronauta o viajero del espacio.

En eso sí, a pesar de que admiro a Pedro Ferriz, lamento disentir con él, porque estuve examinando cuidadosamente aquélla gran plancha de piedra y pude verificar, por mí mismo y en forma directa, que el Dios Pacal no era, pues, un habitante de otro planeta, como Don Pedro supone.

Aparece sobre la piedra esa, que pesa varias toneladas y que cubre al sepulcro, una gran CRUZ HECHA CON CAÑAS DE MAÍZ, y esto nos invita a la reflexión.

Entre los Mayas, así como entre los Nahuas, Zapotecas, Toltecas, etc., el MAÍZ es sagrado, alegoriza o simboliza a la SIMIENTE humana.

Por ejemplo, en China, India, Japón, etc., la Simiente humana está alegorizada o simbolizada por el ARROZ; y en los pueblos Cristianos de Europa y del Medio Oriente, la Simiente fue alegorizada o simbolizada con el TRIGO.

La Cruz, hecha de cañas de maíz, obviamente resulta tremendamente significativa, pues bien sabemos nosotros, que la Cruz es un instrumento de liberación, no únicamente de martirio.

Realmente, la inserción del PHALUS VERTICAL dentro del KTEIS FORMAL, hacen cruz. Bien, y si tal cruz está hecha con cañas de maíz, nos está indicando algo extraordinario:

Es obvio que en el ENS-SEMINIS, dentro del cual está contenido el ENS-VIRTUTIS DEL FUEGO, existen Poderes extraordinarios.

El Ens-Seminis, o Entidad del Semen, o Esperma Sagrado del ser humano, contiene PODERES MÍSTICOS TRASCENDENTALES, formidables, que los Mayas analizaron cuidadosamente en sus estudios, no solamente en Palenque, sino en Cancún, en Chichén Itzá, etc.

Si la gente supiera el poder que existe en el Ens-Seminis, jamás gastaría su Energía torpemente, para la satisfacción brutal de las pasiones animales; antes bien, aprenderían a transmutarla.

Los Mayas conocieron tal Ciencia; ellos sabían, por ejemplo, que si NO DERRAMABAN EL VASO DE HERMES, es decir, si no se cometiera el error de eyacular el Ens-Seminis, éste se transmutaba en ENERGÍA CREADORA.

Así es como el cerebro se seminiza, y el semen se cerebriza. Como resultado o secuencia de un proceder así, despierta en nuestro interior una Tercera Fuerza, que es profundamente Divinal.

Me refiero al FUEGO SAGRADO. Cuando éste asciende por la Espina Dorsal del Hombre, nos transforma radicalmente y nos convierte en verdaderos SUPERHOMBRES, como el Dios Pacal.

Descendimos las escalinatas que conducen al sepulcro del Dios Pacal; una piedra triangular sella la entrada (ahora esa piedra está colocada a un lado)

El hecho de que sea triangular tal piedra, nos invita a pensar en muchas PIEDRAS TRIANGULARES de las Catedrales Góticas de Europa. Esa piedra triangular representaría, para el mundo Cristiano, al PADRE, al HIJO y al ESPÍRITU SANTO.

Es decir, a las Tres Fuerzas de la Naturaleza: Santo Afirmar, Santo Negar, Santo Conciliar; Fuerza Positiva, Fuerza Negativa, Fuerza Neutra. En realidad la Ley del Tres es fundamental.

No debemos olvidar, que el SANTO TRIAMAZIKAMNO, es decir, la Ley del Tres, se expresa en tres formas. En el átomo existe la Fuerza Positiva, la Negativa y también la Neutra. Obviamente, sin esas Tres Fuerzas no puede haber ninguna Creación.

Cuando esas Tres Fuerzas fluyen en direcciones diferentes, no hay Creación; cuando esas Tres Fuerzas se unen en un punto dado se realiza una Creación, surge una nueva Unidad Cósmica dentro del espacio infinito.

Así pues, la Ley del Tres, puede crear. Pero para que exista un Cosmos organizado se necesita la Ley del ETERNO HEPTAPARAPARSHINOCK, es decir, la Ley del Siete. El tres crea, el siete organiza.

Más allá de las Leyes del Tres y del Siete, pues, hay muchas otras leyes. En el fondo la Ley del Tres deviene de la Única Ley, que es la del Logos Creador, la del Eterno Padre Cósmico Común. Así que bien vale la pena comprender lo que es la Ley del Tres.

Las gentes subestiman mucho la Tercera Ley, el Santo Conciliar o la Fuerza Neutra, y esa fuerza hay que aprenderla a manejar cuando se quiere neutralizar las influencias peligrosas.

Las Fuerzas Positiva y Negativa son maravillosas, ellas se unen para crear, pero la Tercera Ley las concilia y entonces, se realiza la creación. Lo mismo sucede con el MATRIMONIO PERFECTO:

- -El hombre representa la Fuerza Positiva.
- -La mujer la Fuerza Negativa.
- -La Tercera Fuerza, el Santo Conciliar, la del Espíritu Santo concilia a las dos y entonces se realiza una creación.

ESAS TRES FUERZAS, UNIDAS, REALIZAN UNA NUEVA CREACIÓN, y viene al mundo un nuevo hijo, un nuevo vástago. Pero todo tiene que desenvolverse dentro de la Ley del Siete, es decir, el Tres crea, el Siete organiza.

Indubitablemente, la humanidad está muy lejos de saber cuál es el "modus operandi" de la Ley fundamental Tres. En todo caso:

- -El Padre es el Uno.
- -El Hijo el Dos.
- -El Espíritu Santo el Tres.

Son como dicen las Sagradas Escrituras: -"Tres personas distintas y un solo Dios verdadero". Dios en el fondo es la Única Ley. Pero para expresarse necesita derivarse en tres aspectos que son creadores.

El Santo Triamazikamno, indubitablemente, jamás queda embotellado en los mundos, nunca. Empero puede crear y siempre creará.

Los Mayas comprendieron todo esto, y el que la piedra que sella el sepulcro, la piedra que sella la entrada del sepulcro del Dios Pacal sea triangular, resulta interesante.

Hay un PECTORAL que aparece, muy bien hecho, sobre el pecho del Pacal; muy bien contados esos NUEVE COLLARES representan al NOVENO CÍRCULO DANTESCO, "el Pozo del Universo"; dentro del organismo humano, "el Pozo Humano", los ÓRGANOS CREADORES.

Indican que el Dios Pacal era un Hombre que transformaba el Esperma Sagrado en Energía Creadora; que era un Hombre completamente casto, recto en el sentido más completo de la palabra; un Hombre que jamás adulteró, un Hombre que nunca fornicó.

En su cuello aparecen TRES COLLARES más, representando a las TRES FUERZAS Primarias de la Naturaleza y del Cosmos; indican que el Dios Pacal logró cristalizar, en su naturaleza, la Fuerza del Padre, la Fuerza del Hijo, la Fuerza del Espíritu Santo: El Santo Afirmar, el Santo Negar, el Santo Conciliar. Es decir, Pacal logró darle forma a esas Tres Fuerzas dentro de sí mismo.

Tiene DIEZ ANILLOS, Pacal, en sus diez dedos; esto nos está indicando a los DIEZ SEPHIROTES de la Kábala hebraica, a un Hombre que se llenó de extraordinarias virtudes.

Un Hombre magnífico, un verdadero Avatara o Mensajero para la Humanidad de aquella época; un Hombre que le entregó a los Mayas grandes conocimientos.

En una de sus manos aparece UN CUBO, una Piedra Cúbica, y en la otra UNA ESFERA. La Piedra Cúbica nos indica que realmente, este hombre era tan Sabio que poseía la PIEDRA FILOSOFAL, es decir, la Piedra de la Verdad; era un Hombre que había encarnado la Verdad, que había encontrado la Verdad.

Y en cuanto a lo otro, en cuanto a la Esfera, nos indica que era un HOMBRE PERFECTO, un Hombre que había despertado su Conciencia, un Hombre que gozaba de una Sabiduría infinita.

Pero hay algo que aterra en todo esto, algo que asombra, que espanta: Resulta que lo sepultaron con SEIS DECAPITADOS. Fue una cuestión meramente simbólica, pero los seis decapitados sí son hechos concretos:

Decapitaron a seis hombres y los enterraron con él; claro que para transmitirle a la posteridad un mensaje. Sin embargo, debemos reconocer que la forma de transmitir dicho mensaje fue muy sangrienta:

¡Seis hombres decapitados! Con eso quisieron decir los Mayas que ese Hombre había ELIMINADO TODOS SUS DEFECTOS de tipo psicológico; porque cuando nosotros consultamos la Kábala hebraica, vemos la ESTRELLA DE SEIS PUNTAS de Salomón-Rey:

Seis puntas son Masculinas, y las seis hondas entradas, entre punta y punta, son Femeninas; las DOCE RADIACIONES se descomponen, mediante la Alquimia, en las Doce Constelaciones del Zodíaco; así surge el Zodíaco.

Bien, pero el número seis, indubitablemente, también recuerda al "ENAMORADO", al Amor, a la pasión, etc., es decir, que ese Hombre eliminó de sí mismo todos sus defectos pasionarios, todos los agregados psíquicos que le afeaban; logró la máxima Perfección.

Y el testimonio para la posteridad fueron los seis decapitados. Si no se conociera un poquito de Kábala hebraica, sería imposible encontrar entonces el significado de los seis decapitados.

Es tremenda la tumba del Dios Pacal. Lleva una MÁSCARA DE JADE, que ha sido reconstruida por el Museo de Antropología; esa máscara de Jade nos está indicando, pues, que su rostro era tan perfecto, que había que velarlo de los profanos. (UN ROSTRO DE UN HOMBRE-DIOS)

Se construyó, pues, todo un Monumento para enterrar a ese Gran Avatara o Mensajero de los Mayas que se llamara "Pacal".

Pacal fue un Hombre que trabajó con el Maíz, es decir, con la Simiente. En la plancha o tapa de piedra que cubre la tumba del Pacal, aparece éste como descendiendo de la Cruz.

Entonces no es como Don Pedro Ferriz piensa, que está este Hombre manejando algún aparato capaz de viajar a través del espacio. Aparece también allí un símbolo del PLANETA MARTE, para indicarnos que el Dios Pacal estaba relacionado en alguna forma con el planeta Marte.

Más no quiere decir eso que éste fuera habitante o un extraterrestre venido de Marte, sino un HOMBRE INFLUENCIADO POR LA RADIACIÓN MARCIANA, un Hombre de carácter, un Hombre enérgico, un Hombre fuerte que supo enseñar a los Mayas su Doctrina.

Investigando, pues, todas estas cuestiones Mayas, todos estos aspectos antropológicos, debemos volvernos profundamente reflexivos.

Grandes acontecimientos se avecinan y eso está ya demostrado científicamente. Quiero hablarles en estos momentos de las Pléyades. Los Astrónomos pueden ver en el firmamento Siete Soles que constituyen la Constelación de las Pléyades.

Cada uno de los Siete Soles, es el centro de un Sistema Solar. Lo que sí ignoran muchos Astrónomos, es que este Sol que a nosotros nos ilumina, que a nosotros nos da vida, es el SÉPTIMO SOL DE LAS PLÉYADES y alrededor de él giran todos los mundos de nuestro Sistema Solar.

Así que, en verdad, si no lo sabían, pues sépanlo todos los aquí presentes: Somos habitantes de un pequeño planeta que gira alrededor de las Pléyades. Con otras palabras les diré: Somos habitantes de la Constelación de las Pléyades.

Algunos de ustedes no lo aceptarán, pero en realidad es que sí somos habitantes de las Pléyades; vivimos en un obscuro rincón de las Pléyades.

En un pequeño mundo llamado Tierra, que gira alrededor del Séptimo Sol de las Pléyades, vivimos nosotros los pobres seres humanos que nos creemos Sabios, cuando tan sólo somos míseros gusanos del lodo de la tierra.

Más hay algo terrible en estos momentos que tengo que decir: El SOL ALCIONE es trascendental y toda la Constelación de las Pléyades gira alrededor del Sol Alcione.

Tal Sol está rodeado de un ANILLO ENERGÉTICO poderoso, Ese tipo de Energía se propaga a muchos miles de años luz.

Distingamos entre ese anillo del Sol Alcione y el anillo de Saturno. El anillo de Saturno está formado por piedras, arenas, meteoros, etc. Pero el anillo de Alcione, a diferencia de los Anillos de Saturno, es puramente radioactivo.

Sucede que Millones y millones de electrones que salen del Sol Alcione, proyectados al espacio exterior, se desintegran, se fraccionan, y entonces generan un tipo de energía muy especial, un ANILLO RADIOACTIVO, que como les dije, se proyecta en el espacio a muchos miles de años luz.

Cada 10.000 años, nuestro planeta Tierra tiene que atravesar ese anillo Radioactivo del Sol Alcione. Estamos pues, en el preciso instante en que la Tierra va a entrar en el anillo del Sol Alcione.

Es un tipo de Energía muy especial, luminosa. No sabemos en qué instante va a entrar la Tierra en ese anillo, pero está para entrar.

Desde el año 1962 (4 de Febrero), después de aquel "Congreso de Mundos" que se sucedió en la Constelación de Acuario, nuestra Tierra ha estado acercándose, peligrosamente en este viaje que llevamos, rumbo a ese anillo de Alcione, y estamos llegando.

Ya fue denunciado el tal anillo por los astronautas que estuvieron en órbita, en 1974, alrededor de nuestra Tierra durante largo tiempo. Los tres astronautas se extrañaron de ver tal anillo, de ver tal radiación..., ya vieron esa radiación especial, es una radiación nunca antes vista.

En cualquier instante entraremos. Si el Sol entra primero, tendremos una gran obscuridad, debido a la interferencia de las dos radiaciones (la del Sol y la del anillo) Mas en verdad, después de esa obscuridad (que durará 110 horas) veremos como una lluvia de meteoros.

Sí es la Tierra la que entra primero, parecería ante la vista de todas las gentes como si se hubiera incendiado totalmente. Así se presentará ese fenómeno ante la vista, no es que se vaya a incendiar en ese momento, únicamente causaría esa impresión, debido a los intensos colores.

Estamos por entrar, de un momento a otro entraremos; no se sorprendan cuando eso sea. Estamos ya, dijéramos, llegando, no sabemos en qué instante suceda, pero estamos llegando.

La radiación de ese anillo es tremenda; envolverá a todo el planeta Tierra. Entonces, NO HABRÁN NOCHES, puesto que la Tierra va a quedar envuelta por un anillo luminoso, por una radiación luminosa.

Sólo HABRÁ UN DÍA muy largo, que durará 2.000 años; resulta todo esto extraordinario, fascinante... Porque es claro que la radiación de ese anillo es luminosa, maravillosa, formidable, envolverá a todo el planeta Tierra. Y por eso no habrá noches durante 2.000 años.

Hasta las cavernas más profundas de la Tierra van a quedar iluminadas por esa radiación, será una luminosidad muy especial.

Va tal radiación a actuar sobre las moléculas vivas de eso que se llama "Materia". Por ende, habrá una transformación molecular completa en el mundo Tierra: Muchas fórmulas físicas, químicas, atómicas, etc., serán alteradas, y la Ciencia que hoy en día tenemos, puede sufrir una gran modificación.

Producirá un cambio en la materia viva, con el resultado de que muchos remedios actuales, que usamos en el terreno de la Medicina para la curación, entonces no servirán porque las fórmulas químicas cambiarán.

Y muchos aparatos nuevos, pues, en el terreno de la Física, tendrán que reemplazar a viejos aparatos que no servirán ya, debido a la ALTERACIÓN DE LA MATERIA.

La Materia, o eso que llaman "Materia" se irá haciendo cada vez más radioactiva, más radiante en todos sus aspectos.

Nos encontramos, pues, ante algo gigantesco, grandioso, terrible: Durante 2.000 años no volveremos a necesitar de la luz del Sol, porque la radiación de Alcione nos iluminará totalmente.

Esto producirá cambios tremendos en la Ciencia Física; así que los dogmas científicos que actualmente tenemos, serán destrozados completamente, porque habrá cambios en las fórmulas matemáticas, en las moléculas, en la Biología, etc.

La ROTACIÓN de la Tierra sobre su eje se hará MÁS LENTA, debido a la radiación. Secuencialmente la ÓRBITA se hará MÁS GRANDE (pasará la Tierra a una órbita más grande alrededor del Sol)

Al hacerse más lenta la rotación, el TIEMPO SE HARÁ MÁS LARGO. Al hacerse más lenta la rotación de la Tierra alrededor del Sol, los años se harán más largos. Es decir, los tiempos cambiarán, definitivamente.

Indubitablemente la radiación de Alcione tiene que producir cierto calor. Pero no será ello obstáculo ninguno para la vida, es decir, no matará a nadie, no nos causará daño en ese sentido. El calor de la radiación será mínimo.

Lo más importante de esa radiación es la luz. La Tierra, toda, quedará envuelta en un juego de luces maravillosas, se volverá muy hermosa toda la faz de la Tierra.

Obviamente, la materia será alterada un poco, porque la radiación actuará directamente sobre las moléculas y tiene que provocar ese cambio: Plantas nuevas podrán surgir; algunas especies animales nuevas aparecerán, etc.

Tiene que haber nuevos procesos desde el punto de vista biológico; eso es normal. Pero, en realidad de verdad, la radiación de Alcione no va a provocar daños de ninguna especie; cambios sí, eso es todo.

En realidad de verdad, lo que estamos diciendo no es alarmante, pero sí es fascinante, interesante. Obviamente, nos encontramos en estos momentos ante acontecimientos que no demoran llegar.

Hace poco, realmente muy poco, que se inició la Era del Acuarius. Sin embargo, comienza la agitación en todas las mentes y todo el mundo quiere saber algo, todo el mundo desea saber algo de tipo superior. Va a presentar nuestro mundo un aspecto muy bello cuando se sumerja entre la radiación del Anillo de Alcione. En verdad que, tal evento, puede traer DOS FORMAS DE ACCIÓN a la humanidad:

La humanidad se definirá aún más: la gente definitivamente perversa, se lanzará por el camino de la más franca degeneración, creerán que ya es el fin del mundo y se lanzarán a los vicios, a las orgías, etc.

Algunos se entusiasmarán mucho por la Psicología, por la Investigación Astronómica, por la Antropología, querrán saber algo más, trabajaran por la Regeneración Espiritual, por la Transformación Íntima, lucharán a muerte para lograr la Autorrealización del Ser Interior Profundo.

En fin, cada cual pensará como quiera pensar; pero, lo de las radiaciones de Alcione es un hecho, que les llamo a la reflexión.

Esto que estoy diciendo, no es sino como para poner un puntito más, una nota más en esta cuestión de la Antropología, y del estudio que hemos hecho sobre la Piedra Solar y sobre lo que dicen, en forma enfática, nuestros antepasados de Anáhuac.

Citan las antiguas escrituras religiosas de los distintos pueblos de Mesoamérica (hasta el mismo sirio) a las PLÉYADES.

Durante el viaje alrededor del Cinturón Zodiacal, los Polos de la Tierra se van desviando, sabemos demasiado que los ejes de la Tierra se están verticalizando.

Si hoy saliéramos en un avión, orientados exclusivamente por la aguja de la brújula, al llegar al Polo Norte, está quedaría 'como loca'.

Y si descendiéramos verticalmente de acuerdo con la Ley, veríamos que allí ya no está el Polo; es decir, ya EL POLO GEOGRÁFICO NO COINCIDE CON EL POLO MAGNÉTICO. El polo geológico está desviado, se dirige hacia el Ecuador.

El Polo Norte se está deshielando, grandes icebergs se encuentran cerca de la zona ecuatorial, vienen desprendidos de los Polos, esto origina enormes ciclones que arrasa con ciudades enteras y que causan estragos.

De manera que el polo magnético y el geológico ya no coinciden, esto hace que cambien los climas, que se noten ciertos desórdenes en las estaciones, sobre todo en la primavera y el verano.

Indubitablemente, la Atlántida desapareció a consecuencia del cuarto movimiento que existe en nuestro mundo tierra. Quiero referirme, en forma enfática, al movimiento de revolución de los ejes de la tierra.

No solamente existe el movimiento de rotación, ni solamente el de traslación o balanceo; hay un cuarto movimiento, conocido por la ciencia astronómica, que es el de revolución de los ejes de la tierra.

Así que, cuando los ejes de la tierra pasaron por esa tremenda revolución periódica, la Atlántida fue sumergida entre las olas del océano.

Una verticalización de los polos, fue más que suficiente como para que los mares cambiaran de lecho y la Atlántida, quedase sepultada entre el océano.

Los ejes de la Tierra serán revolucionados, no está lejano el día en que los polos se convertirán en Ecuador; no está lejano el día en que el Ecuador se convertirá en polo.

Esto hace que los mares un día se desplacen y entonces los mares furiosos cambiarán de lecho, y estas tierras en las cuales habitamos se sumergirán entre el fondo del océano.

Esta poderosa civilización que hemos creado nosotros, se destruya, no hay duda de que vendrá el gran caos. Lo más grave es que con esto moriremos nosotros también, y pereceremos.

Así pues, la revolución de los ejes de la Tierra es un hecho y se puede demostrar con aparatos mecánicos perfectos La revolución de los ejes de la Tierra, ya no la puede detener nadie.

Lo que sí quiero decirles es que LA SEXTA RAZA NACERÁ, pues, EN TIERRAS NUEVAS, porque todo esto ahora va a cambiar. Esta tierra, donde estamos parados, va a quedar sumergida en el Océano, en el mar. ¿No ven que viene la revolución de los ejes de la Tierra?

Ésta es una cuestión, hasta cierto punto, de mecánica celeste. El Sistema Solar viaja alrededor del Cinturón Zodiacal en unos 25.968 años, con fracciones de minutos y segundos: Sale de un punto "A" y regresa a un punto "A".

En el trayecto, pues, naturalmente los ejes de la Tierra se van desviando, se van verticalizando, y los polos se van desviando, durante el trayecto. Concluido el trayecto, lo que eran Polos quedan convertidos en Ecuador, y lo que es Ecuador, queda convertido en Polos.

O sea, es un asunto de mecánica celeste. O sea, que el cataclismo de todas maneras sucede, aunque la Raza hubiera sido espiritualmente elevada, digamos, con mucha producción de Hombres...

El cataclismo, de todas maneras habría sido igual; sólo que si la raza humana hubiera sido una RAZA DESPIERTA, una raza que se hubiera Auto-realizado, pues nadie habría perecido en el cataclismo y todos serían llevados a un lugar seguro.

Esa nueva catástrofe que viene, no es la única catástrofe. Antes hubo catástrofes y en el futuro habrá catástrofes; eso es normal. La Primera Raza tuvo su catástrofe, igual que la Segunda, la Tercera, la Cuarta y la Quinta.

Vendrá la Sexta Raza y tendrá su catástrofe, en su día y en su hora. Y en la Tierra nueva habrá la Séptima, que también tendrá su catástrofe. Es normal eso, está dentro de lo normal.

Sabemos que en estos instantes de crisis mundial y de bancarrota de todos los principios, un acontecimiento insólito acelerará o coadyuvará, con esta cuestión de la revolución de los ejes de la Tierra.

Quiero referirme ahora a aquel gigantesco planeta que lleva el nombre de "BARNARD I". Barnard, el astrónomo que lo estuvo observando y que cree que lo descubrió.

Digo que "cree que lo descubrió", porque antes de que el nombre de Barnard apareciera en los cielos, Ya habíamos hablado ampliamente sobre ese mundo en muchas de mis obras.

Y recordemos nosotros, precisamente, que tal planeta había sido anunciado por NOSTRADAMUS. Él también citó, pues, en plena Edad Media, al planeta que viene; y lo bautizó con el nombre de "HERCÓLUBUS" (sus razones tendría Nostradamus para ponerle tal nombre).

De manera que el Sr. Barnard, eminente astrónomo, no fue realmente su descubridor, pero sí lo bautizó con ese nombre y así lo denominan ahora los hombres de ciencia.

Dicho planeta es un mundo gigantesco, poderoso, seis veces más grande que Júpiter, el titán de nuestro Sistema Solar, miles de veces más grande que la Tierra (es un monstruo del espacio)...

Ya viene Hercólubus, se encuentra a la vista de todos los astrónomos del Planeta Tierra. Si actualmente no se le está haciendo mucha publicidad a esta cuestión es para evitar la psicosis colectiva.

No es como muchos suponen, un planeta dislocado de algún sistema solar. ¡No, no se ha dislocado!; gira alrededor del centro gravitacional del Sistema Solar de Tilo.

Pertenece a un Sistema Solar muy lejano: al Sistema Solar de Tylo. Todo el Sistema Solar Tylar se está acercando, peligrosamente, a nuestro Sistema Solar de Ors, que así se llama éste, nuestro Sistema.

Tiene una órbita formidable y de acuerdo con los cálculos matemáticos que se han venido realizando en los distintos observatorios del mundo Tierra (tanto en las Filipinas como en Londres, tanto en Londres como en el Palomar, etc.), dicho mundo viene hacia la órbita de la Tierra.

Como quiera que trae algunos peligros muy graves para el mundo Tierra, los astrónomos se han esmerado en sus MAPAS COSMOLÓGICOS; uno de esos mapas trazados por los observatorios, lo tenemos en nuestra Asociación Gnóstica.

Con tal mapa, hemos podido verificar que el planeta Tierra recibirá los principales efectos del acercamiento de aquel mundo, y secundariamente serán afectados Marte, Urano y Júpiter. Pero el principal "impacto" lo va a recibir nuestro Mundo Tierra.

En estos precisos instantes, Viaja, a velocidades extraordinarias, a través del espacio, siguiendo su órbita. Obviamente, al acercarse a cierta distancia será visible para todo el mundo, a simple vista y en pleno mediodía. Pronto estará cerca tal titán de los cielos.

Hercólubus, aquél gigantesco mundo, pasará por un ángulo de nuestro Sistema Solar. Mas es claro, que si el Planeta Hercólubus pasa demasiado cerca de nuestro Planeta Tierra, tiene que producirse una catástrofe.

Y habrá un choque, pero no un choque físico, es un choque electromagnético, Y en el máximum del acercamiento de Hercólubus se acelerará violentamente la REVOLUCIÓN DE LOS EJES de la Tierra, los mares cambiarán de lecho y las actuales tierras quedarán sumergidas en el fondo de los océanos. Y entonces vendrá la catástrofe.

Algunos científicos pretenden alejar a Hercólubus, con explosiones atómicas, mas esto resulta inútil. Es imposible, con puras bombas atómicas, alejar a un planeta monstruoso, gigantesco, poderoso. Hechos son hechos, y ante los hechos tenemos que rendirnos.

El acercamiento de Hercólubus está a las puertas. Ahora bien, cada vez que Hercólubus ha llegado a la Tierra, se ha producido una catástrofe. En mecánica celeste, Hercólubus ayuda a verticalizar los Polos; él es una pieza de la gran máquina.

Hercólubus llegó en la época de la LEMURIA, antes de que existiera la Atlántida; se acercó peligrosísimamente a nuestro mundo Tierra y entonces el fuego de los volcanes acabó con tal continente.

Bien sabemos que el Continente Mu o Lemur, se fue hundiendo entre las aguas del borrascoso océano Pacífico a través de 10.000 años de terremotos e incesantes erupciones volcánicas. Restos del Continente Mu son la Isla de Pascua frente a la costa de Chile o el Archipiélago de la Oceanía, Australia, etc.

Cuando Hercólubus pasó por un ángulo del Sistema Solar, al final del Kali-Yuga del Continente Atlante, se produjo una REVOLUCIÓN DE LOS EJES de la Tierra: Los mares cambiaron de lecho y las enfurecidas olas se tragaron a la Atlántida. Vino el DILUVIO UNIVERSAL, citado en tantas y tantas leyendas religiosas. Restos de la Atlántida, son las Antillas.

Así pues, cuando Hercólubus pase nuevamente, por este ángulo del Sistema Solar, pueden estar ustedes absolutamente seguros que vendrá la otra catástrofe. Así pues, la catástrofe que se avecina, no es la primera, tampoco será la última.

¿Qué diremos, por ejemplo, de la Raza Polar, otrora habitantes del casquete polar del norte? ¡Perecieron!

¿Qué diremos de los lemures? ¡Perecieron por lluvia, fuego y terremotos!

NOSTRADAMUS (ese Gran Astrólogo que viviera en la Edad Media), afirma que en el año 1999 Hercólubus pasará cerca a la Tierra. Aclara Nostradamus en sus 'CENTURIAS'.

Hercólubus estará visible ante todos los seres humanos, todo ojo lo verá; a pleno medio día aparecerá como otro Sol. Y ésto alarmará a las multitudes. Y hace énfasis para sacar como consecuencia el fin de la presente Raza Aria.

Con el acercamiento de Hercólubus la gente se pondrá excesivamente nerviosa. Cuando ésto sea, ya la Tercera Guerra Mundial habrá pasado. Entonces nuestro planeta por esos tiempos estará muy cargado de radioactividad.

Dice Miguel de Nostradamus que:

-"Con la llegada de Hercólubus, todo lo que actualmente existe dejará de existir".

También afirma, claramente:

-"Que los astrónomos de aquella época, incapaces de entender la honda significación que encierra este movimiento estelar, harán planes a lo lindo para el futuro, tendrán bellos sofismas de distracción, y que entonces las gentes, confundidas por los sabios terrícolas, no tendrán ni la más remota oportunidad de defenderse".

Se dice que; "La Tierra parecerá haber sido sacada de su órbita" (en ese año), que "habrá una gran obscuridad"... Indudablemente, se trata de un eclipse. Obviamente, al colocarse "Hercólubus" entre el Sol y la Tierra, tiene que producirse un eclipse. Y todo el mundo, todos los estudiantes, aquellos que han leído alguna vez "las Centurias", aguardan esa fecha.

Y viene ahora, precisamente al final de nuestra Raza Aria, para poner punto final a ésta civilización degenerada y decadente.

La humanidad ya está lo suficientemente madura como para recibir el "castigo final", esa es la cruda realidad hallada en las tremendas profecías de Nostradamus tal como están escritas, en su famoso libro titulado "Las Centurias". Y aquéllos que nos escuchen, tengan la bondad de estudiarse esa obra, y verán confirmadas mis afirmaciones.

Mas antes de que venga la catástrofe ésta (de la revolución de los ejes de la Tierra) Ciertamente, el fuego es lo primero que entrará en acción, con el acercamiento de Hercólubus.

Cuando ya aquel mundo esté muy cerca a nuestra Tierra, como quiera que es una masa gigantesca, y es tan grande la fuerza magnética de atracción de aquel mundo.

Pasará tan cerca de nosotros que atraerá magnéticamente hacia la superficie de la Tierra, al fuego líquido que existe realmente en el interior del mundo. Entonces brotaran volcanes por doquiera, acompañados de terribles maremotos y grandes terremotos.

La costra geológica de todo el planeta Tierra se quemará, pues, será incinerado todo aquello que tenga vida. Y en general, el elemento ígneo hará que arda todo lo que es y todo lo que ha sido. El fuego se extenderá desde el Norte hacia el Sur.

Por eso dijo Pedro: "Los cielos arderán con grande estruendo, los elementos, ardiendo, serán deshechos, y la Tierra y todas las obras que en ellas hay, serán quemadas".

Por eso se habla del "GRAN INCENDIO", por eso se dice que "los elementos arderán con gran estruendo"... Todo será reducido a cenizas, y el agua claro, al cambiar de lecho se tragará los Continentes.

El agua hará un dúo con el fuego, la revolución de los ejes de la Tierra cambiará de lecho a los mares, y perecerán todos los seres humanos. Así que esta civilización está llamada a perecer dentro de muy poco tiempo...

Caerán todas las grandes ciudades del mundo: Nueva York, París, Londres, Buenos Aires y hasta nuestro querido Distrito Federal en México, ¡nada se salvará de la hecatombe!

En instantes en que digo esto, me viene a la memoria lo que dijeron los NAHUAS: "Los Hijos de Quinto Sol (haciendo alusión a nosotros), perecerán por el fuego y por los terremotos". Así que lo que ellos dijeron tiene una base muy real.

Obviamente, el fuego líquido circulará por la costra terrestre y quemará todo aquello que tenga vida. Así se cumplirá la profecía de los MAYAS para el KATÚN-13; también se cumplirán así las profecías que MAHOMA, en el CORÁN, hace para el Katún-13 (aunque él no diga la palabra "Katún-13").

Regresé ahora, hace poco, de Palenque, donde estuve en contacto con alguien que estudia bajo la dirección de ciertos Sabios Mayas. Hay quienes piensan que las gentes del MAYAB nada sabían sobre Astronomía, o sobre Matemáticas, etc., y se equivocan.

La realidad de las cosas, es que CONOCÍAN LA ASTRONOMÍA a fondo, detenidamente. Los Mayas, no son tan ignorantes como muchos ilustrados lo suponen. Quienes se atrevan a decir que los Mayas fueron unos ignorantes, demuestran que, verdaderamente, no conocen nada de antropología.

Yo le pondría a un Maya, con cálculos matemáticos, a rivalizar con el mejor matemático del mundo, o con cualquier computadora, y estoy seguro que ellos con unos granitos de café y otros de maíz, hacen operaciones que sorprenden a todo el mundo, más rápido que cualquier computadora.

Todavía, hoy en día, los Mayas continúan con sus conocimientos matemáticos y astronómicos; prosiguen en sus estudios, nada los ha podido detener, ni siquiera la bota de los conquistadores. Conservan ellos sus sistemas de hacer cálculos a base de granos de maíz y café, con el que hacen operaciones aritméticas en cuestión de milésimas de segundos...

Se presentó por ahí un gran experto en matemáticas, un gran profesor; mi amigo le dijo:

- Usted podrá saber manejar muy bien las computadoras, usted es un profesor de matemáticas, pero yo le reto a que hagamos una operación matemática; voy a usar los procedimientos Mayas, con granos de maíz y café, y usted use su computadora. dijo:
- Realmente usted podrá saber mucho, pero me está faltando al respeto.

- No señor, yo no estoy tratando de faltarle el respeto; únicamente quiero demostrarle a usted que los Mayas son expertos en matemáticas, y que mientras ustedes manejan una computadora para hacer sus cálculos, aquí se hacen los mismos cálculos más rápidamente que en cualquier computadora, y si quiere usted, hagamos el experimento...

El profesor aquél, lleno de tremendo orgullo, prefirió guardar silencio, y se retiró mirando su reloj; "se le hacía tarde", dijo, y se fue... Vean ustedes, pues, que los Mayas no son ignorantes como suponen las gentes. Se equivocan:

Los Mayas, realmente, se pasan el tiempo haciendo cálculos astronómicos, y saben que se acerca a la Tierra un mundo que los mismos hombres de ciencia ya bautizaron con el nombre de "BARNARD I".

Afirman los Mayas, que de acuerdo con sus cálculos matemáticos, que esto que estamos diciendo sobre Hercólubus y la Gran Catástrofe, será en el "KATÚN-13". Para ellos, los 13 Katunes es algo muy sagrado.

Los 13 "KATUNES" Mayas son maravillosos; son una especie de ciclos históricos, debidamente definidos. El KATÚN-13 es muy importante. Recuerden ustedes que nuestro Sistema Solar tiene 13 MUNDOS.

Y eso se les hará raro a ustedes, pero los voy a mencionar: primero, Tierra; segundo, Mercurio; tercero, Venus; cuarto, Sol; quinto, Marte; sexto, Júpiter; séptimo, Saturno; octavo, Neptuno; noveno, Urano; décimo, Plutón; onceavo, Vulcano; doceavo, Perséfone; y treceavo, Clarión...

Los científicos, hoy por hoy, están empezando a captar las vibraciones de Vulcano, el onceavo, pero deben avanzar un poquito más hasta que capten las vibraciones de Clarión.

Esos 13 Katunes guardan relación con los 13 Mundos, y también guardan relación con los 13 CIELOS de que hablan los códices de nuestros antepasados de Anáhuac.

Grandes Sabios han dicho que "el mundo fue creado un 13 de Marzo". Y es que, en realidad de verdad, cada raza se divide 13 TIEMPOS. Obviamente, esos 13 Tiempos deben dividirse matemáticamente en 13 pedazos del GRAN DÍA SIDERAL, que tiene 25.968 años.

De manera que los 25.968 años deben dividirse por 13 y sacar el correspondiente resultado. Conclusión: 13 partes de un Día Sideral que consta de 25.968 años.

Cada uno de los 13 Katunes guarda relación con los 13 Mundos; también guarda relación con los 13 SEPHIROTHS de la Kábala y los 3 CÍRCULOS DEL ABSOLUTO; guarda relación con los 13 PLANETAS del Sistema Solar (como son 13 partes del GRAN AÑO SIDERAL de 25.968 años).

Así que, en realidad de verdad, todas las profecías que se han hecho en relación con los 12 Katunes que han ido pasando, se han cumplido matemáticamente.

Y en estos precisos momentos ellos se están preparando para la última parte, la treceava: el "KATUN-13" en el que (se dice) habrá una gran catástrofe que cambiará la fisonomía geológica de nuestro mundo Tierra, en forma total y definitiva.

Se le preguntó, por ejemplo, a un anciano Maya:

- ¿Cuándo cree usted que llegará la GRAN CATÁSTROFE que amenaza al mundo Tierra?

Respondió: - En el KATÚN-13.

- ¿Tu hijo lo verá?

Respondió: - No, mi hijo no lo verá.

- ¿Tu nieto lo verá?

Respuesta: - Sí, mi nieto lo verá.

- ¿En qué año entra el Katún-13?
- En el año 2043...

De manera que la Gran Catástrofe, según ellos, viene con el Katún-13. Y esto es muy interesante. Realmente se aguarda una Gran Catástrofe, y los MAYAS están bien informados. Los Mayas colocan esa catástrofe por el año 2043.

Cuando Barnard I sea visible a simple vista, se producirán acontecimientos catastróficos extraordinarios; esto no lo ignoran los Mayas.

Entonces, tal como está escrito en el Katún-13 aquel gigantesco mundo, por fuerza magnética, atraerá hacia la superficie de nuestra Tierra a todo el fuego líquido.

Y brotarán volcanes por aquí, por allá y acullá, y se producirán terribles terremotos, espantosos maremotos y grandes cataclismos; esto será, según los Mayas, en el Katún-13. (Año 2043)

Sse están preparando para este evento, y dicen: "Mi hijo no lo verá, mi nieto sí lo verá". Así que ellos son sabios en gran manera. De acuerdo con sus doctrinas, está descrito el cataclismo:

"Con el máximo de acercamiento de Barnard I, se producirá una REVOLUCIÓN DE LOS EJES DE LA TIERRA, los mares cambiarán de lecho y las tierras actuales serán devoradas por los océanos; entonces, habrá un cambio radical de toda la fisonomía geológica de nuestro mundo".

Lo más asombroso es que los Mayas, desde tiempos antiguos, enjuiciaron a la humanidad actual; ellos dicen que "acercándose el Katún-13 se verían por las calles de todas las ciudades del mundo, HOMBRES DE DOS DÍAS, que serían la vergüenza de esta raza".

Bueno, escudriñando un poco sobre esos citados "Hombres de dos días", vinimos al fin a descubrir que se trataba de HOMOSEXUALES); "el mundo todo será pervertido por el homosexualismo y el lesbianismo" (cosa que se está cumpliendo actualmente).

"El gran incendio universal", de NOSTRADAMUS, ya estaba escrito en el Katún-13 de los Mayas; ellos dicen que "el fuego como sangre arderá por todas partes", y que "quemará todo aquello que tenga vida".

Y es que los Mayas no ignoraron nada de todo esto que está por venir. Estamos en momentos en que la Gran Catástrofe se acerca, de acuerdo con los Mayas.

"Antes de que la Gran Catástrofe venga al mundo", según los Mayas, "HABRÁ GUERRAS en toda la redondez de la Tierra", también lo afirman las profecías de distintos Sabios.

Guerras estamos viendo por todas partes, el mundo del Medio-Oriente, por ejemplo, se encuentra en estos momentos abocado a nueva guerra; calamidades hay, y por montones, antes del Katún-13.

Así que, mis queridos amigos, después de haber viajado por las tierras del MAYAB y haberme enterado de lo que le viene al mundo en el Katún-13 he querido con ustedes platicar esta noche, para decirles que los Mayas no fueron ningunos ignorantes, y que todos los pueblos de México estuvieron dotados de terrible Sabiduría.

Ahora, quiero que entiendan por qué estamos formando el Ejército de Salvación Mundial: nosotros queremos iniciar una nueva civilización, una nueva cultura. Nosotros estamos formando un Ejército, no una "Escuelita", no una secta más: Es un Ejército, el EJÉRCITO DE SALVACIÓN MUNDIAL.

Los que trabajen y se hagan dignos de ser llevados a un nuevo éxodo, serán llevados.

Los tiempos apocalípticos del fin, han llegado. La humanidad ha rasgado seis sellos del gran libro de San Juan; cuando rasgue el séptimo sello, se producirá la catástrofe.

Podría aquí objetarse que muchos otros, en el pasado, aguardaron el fin y nada pasó; yo quiero decir a ustedes, que esta vez hablamos de mecánica celeste. Si la mecánica celeste no existiera, todo el Cosmos terminaría en una catástrofe.

Lo que estoy afirmando no es "a priori", tiene documentación. En nuestra Institución tenemos, en realidad de verdad, un mapa, un mapa cosmológico, trazado no por nosotros, sino por los Observatorios de Astronomía (es de orden oficial) En él está dibujada lo que va a ser la gran catástrofe.

Si no se le ha dado publicidad en todos los países de la Tierra, se debe a la censura de muchos Gobiernos que no quieren, en modo alguno, que los Observatorios causen psicosis colectiva; pero el asunto es de orden oficial.

Total: viene el fin de la Raza Aria. Obviamente; de producirse tal catástrofe; pues tiene que venir el desastre para toda nuestra Raza, morirá la humanidad en su totalidad. No hay duda de que, más tarde, surgirán nuevos continentes del fondo de los mares.

Tampoco pienso que toda la humanidad tiene que terminar, pienso que también un pequeño grupo puede salvarse. Obviamente, debe haber sobrevivientes y los habrá.

Siempre, después de toda catástrofe, hay sobrevivientes. ¿Por qué no los podría haber ahora? Habrá un pequeño grupo de sobrevivientes que servirán de núcleo para la futura gran Raza que habrá de venir.

Así como en el Continente Atlante hubo una raza elegida que sirvió de base o núcleo para la formación de esta Quinta Raza Aria, y que hoy habita perversamente sobre los cinco continentes, así también diré, que hoy se va a formar un núcleo para la Sexta Raza Raíz.

Así como los atlantes no creyeron jamás al Manú Vaivasvata, de que los tiempos del fin habían llegado. Y en vísperas de la gran catástrofe se divertían, se daban en matrimonio, bebían y comían y al día siguiente eran cadáveres.

Así también diré que lo que estoy afirmando ahora, en forma enfática, no será creído por todos. Obviamente, muchos se reirán, diciendo: "Sobre esto del fin del mundo se ha hablado mucho, ¿y qué?"

Pedro, el Apóstol, se adelantó afirmando que "por estos días, muchas gentes inicuas y perversas dirán: ¿dónde está el cumplimiento de la profecía, si todo permanece como en los primeros días de nuestros primeros padres?"

Los atlantes, en su tiempo, también se rieron de la catástrofe, pero cuando la revolución de los ejes de la Tierra hizo que los mares cambiaran de lecho, se hundió la Atlántida con todos sus millones de habitantes.

Hoy, nuevamente, nos acercamos a otra gigantesca catástrofe. Yo, como el Manú Vaivasvata, estoy advirtiendo, como en aquél tiempo advertí a los atlantes. La hora final se acerca; ya viene ese monstruo planetario, gigantesco, que ha de tragarse al mundo.

¡Así pues, preparémonos! La Tierra está sometida, en estos momentos, a una gran agonía, y el fin de toda agonía se llama muerte. Cuando un enfermo agoniza, cuando presenta síntomas inconfundibles de su muerte, bien sabemos que lo que sigue es su defunción, su desenlace.

La Tierra, en estos momentos, está gimiendo, está agonizando; todo indica desastre, y a la larga terminará en un pavoroso cataclismo. Cuando veamos que el Sol sale cada vez más hacia el septentrión (Norte), sabremos que el tiempo del fin está más cerca y que vamos hacia la catástrofe.

Así como en la Atlántida se formó un pueblo selecto, asimismo estamos formando ahora un pueblo selecto. Quiero referirme, en forma enfática, al Ejército de Salvación Mundial. Este mensaje que estamos entregando, habrá de llegar a toda la redondez de la Tierra, a todos los corazones.

La Gnosis brilla ahora en Argentina, Brasil, Perú, Ecuador, Chile, Colombia, Venezuela, Costa Rica, El Salvador, Honduras, Guatemala, México, Santo Domingo, Estados Unidos, Canadá, España e Italia.

Antes de poco, relumbrará maravillosamente en todo el Hemisferio Occidental. Puede decirse que ya centellea por aquí, por allá y acullá; puede decirse que ya está formado el Ejército de Salvación Mundial.

Un poco más tarde, continuaremos nosotros en Francia, Inglaterra y todos los países de Europa. Posteriormente, avanzaremos sobre Asia y Oriente. Será precisamente, en el Continente Asiático donde la Gnosis llegará a su apogeo.

Esta es la primera fase de la labor de difusión, y luego los hermanos, encargados de esta labor, nos retiraremos al silencio y la meditación, hasta que esté lista la levadura, hasta que llegue la época.

Momentos antes de la catástrofe, secaremos de entre el humo y las llamas a aquellos que hayan trabajado sobre sí mismos, a aquéllos que hayan eliminado de su psiquis los elementos inhumanos que poseemos.

Serán seleccionados, llevados a un lugar secreto, a una isla del Pacífico, entre cierta longitud y latitud, y desde allí contemplaremos el duelo de fuego y agua, durante siglos. Después de la catástrofe, la Tierra quedará envuelta en fuego y vapor de agua.

A nosotros los hermanos nos tocará sacar al pueblo selecto, que vivirá en un lugar escogido, hasta que la Tierra esté nuevamente en condiciones de ser habitada.

Del fondo de los mares surgirán nuevas tierras, y cuando un doble arco iris resplandezca en el firmamento, señal de nueva alianza entre Dios y los hombres, pasaremos el pueblo selecto a habitar nuevas tierras y nuevos cielos.

Así pues, que se sepa de una vez y para siempre que la Raza Aria, que hoy perversamente puebla la superficie de la Tierra, va a ser destruida, ¡de todo esto que se ve, no quedará ni las cenizas! ¡Todo será quemado, todo será sepultado en el fondo de los mares!

Creo que ahora van entendiendo el sentido, el porqué de la formación del Ejército de Salvación Mundial.

Empero, no toda la humanidad nos escuchará. Tampoco se escuchó al Manú Vaivasvata en su época, se rieron de él. Tampoco se escuchó a los paladines de aquélla época.

La gente nunca acepta la cruda realidad de los hechos, hasta que los tiene encima; la gente siempre busca escapatorias, busca evasivas, creen que pueden seguir como están, hasta que viene el fracaso.

Dejo, a los aquí presentes, libertad para opinar como quieran. Yo me he limitado, únicamente, a comunicarles el resultado de mis estudios en muchos códices, manuscritos, piedras, nichos, tumbas, pirámides, etc.

Ustedes, naturalmente, también tienen derecho a opinar. Ahora me gustaría, en verdad, escuchar algunas preguntas de este honorable y muy culto auditorio. Solamente ruego que las preguntas no se salgan de todo lo que he platicado.